

Des DVD et CD bons pour le recyclage



/ ARCHIVES LA PROVENCE

La semaine européenne de réduction des déchets qui vient de s'achever a aussi coïncidé dans le périmètre de la communauté de commune de Calvi -Balagne à la mise en place d'une collecte de CD et DVD. L'initiative constitue une première à l'échelon régional. Elle se fonde sur un principe simple.

Les gens viennent déposer leurs vieux CD et DVD dans des bacs spécifiques installés dans les locaux de la communauté de commune de Calvi-Balagne situés à Calvi, au garage solidaire, dans la zone artisanale Cantone, entre les

murs du complexe sportif de Balagne et du centre social de Cardellu. Une fois collectés par les services intercommunaux, les galettes usagées en polycarbonate seront expédiées chez IPMI, une entreprise spécialisée dans le recyclage et basée à Nice. Elles y seront nettoyées puis broyées avant d'être intégrées dans la fabrication d'autres produits.

Boîtiers et pochettes feront également l'objet d'une valorisation. En attendant, ils trouvent leur place dans le bac jaune destiné à accueillir les emballages.

V. E.